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Además, llevan la situación de la limpieza al Pleno de enero   





Después del overbooking de Plenos Extraordinarios que ha vivido Torrejón en las últimas semanas, este miércoles se celebra el Pleno Ordinario del mes de enero, un Pleno al que el PSOE presenta dos asuntos de ferviente actualidad, y además lo hace con datos.

Así los socialistas pedirán la construcción de los dos nuevos Centros de Salud proyectados, el de Soto del Henares y el de Barrio Verde. Dos Centros de Salud que no es sólo que sean necesarios, sino que su ausencia hace que Torrejón esté por debajo de la ratio que exige la Ley.

"El incremento poblacional de la ciudad ha sido de los más importantes entre las grandes ciudades de Madrid en las últimas décadas, pasando de 94 mil habitantes en el año 2000 a 114.000 en el año 2007, es decir, un aumento de 20.000 habitantes en solo 7 años y posteriormente se ha producido otro incremento similar en los siguientes 15 años, llegando en la actualidad a cerca de 135.000 habitantes. Ese incremento poblacional superior al 40% en dos décadas surgido por la expansión de la ciudad en barrios como Soto del Henares y por la construcción de nuevas viviendas en otras zonas del municipio, no se ha visto acompañado de la construcción de ningún Centro de Salud que de servicio a esa nueva realidad demográfica y los mismos 6 Centros de Salud ahora tienen la siguiente situación según datos de la Consejería de Sanidad de la C. de Madrid:

Centro de Salud Población atendida (2020)

Brújula 20.789

Fronteras 33.041

Juncal 27.677

La Plata 25.737

Los Fresnos 11.892

La Veredilla 16.077

La Comunidad de Madrid es la que menos centros de Atención Primaria tiene en España con una media de 6,4 centros por cada 100.000 habitantes. Pero Torrejón de Ardoz, como muestra la tabla adjunta, empeora todavía más esa media teniendo tan sólo 4,4 centros por cada 100.000 habitantes. Por tanto, incluso aceptando la mala situación respecto a infraestructuras que existe en la Comunidad de Madrid, si aplicamos la media regional a Torrejón de Ardoz quedaría en 8,1, siendo necesarios 2 nuevos Centros de Salud", explican

Los socialistas también desvelan la situación de la sanidad privada y lo hacen con una estadística que normalmente no se hace pública. Así, cuentan, en Madrid el 38% de los ciudadanos tiene seguro privado: "Bajo el actual gobierno del PP de Madrid, con la presidenta Isabel Díaz Ayuso al frente, se han contratado más pólizas privadas en sus 3 primeros años de mandato (304.924) que en los 7 años anteriores (276.773), es evidente la aceleración llevada a cabo por este gobierno. El resultado es que en Madrid de los 6.751.251 de habitantes (INE 2021), ya hay 2.567.365 (datos publicados por UNESPA, Asociación Empresarial del Seguro) que tienen un seguro médico privado, es decir, un 38% de los madrileños, siendo la región líder en España muy por encima de la media nacional que sitúa en el 24%", resumen.

La situación de las Urgencias de Veredillas, y la de los Centros de Atención Primaria, completan la primera moción de los socialistas: "Durante los meses de noviembre, diciembre y en este mes de enero, el PAC de las Veredillas no ha tenido ni tiene médicos, y además han modificado el horario de atención comenzando a las 21:00 de la noche y solo con celadores/as y enfermeros/as. Por otro lado, al margen de las urgencias extrahospitalarias, la Atención Primaria también tienen graves problemas en la ciudad. Primero por la situación global que ha llevado a los médicos de Atención Primaria a hacer huelgas para pedir más personal que les permita atender a los pacientes con un tiempo de 10 minutos por consulta, y no tener que esperar semanas para ser atendido por tu médico de familia y después, llegado el día de la consulta, horas en la sala de espera para ser atendido en pocos minutos con urgencia", afirman.

Y si la Sanidad es la protagonista de su primera propuesta al Pleno, la segunda estará centrada en el tema del que todo el mundo habla: la situación de la limpieza. Y es que, a pesar de que se desconvocase la huelga en vísperas de las Mágicas Navidades, los contenedores cada día están más llenos y nadie entiende el por qué. Al menos, hasta ahora, pues los socialistas dan una explicación al respecto.

"Las consecuencias del empeoramiento en el servicio no obedecen a un problema presupuestario, porque precisamente este contrato es el más importante que tiene suscrito el Ayuntamiento, con unas cifras que han experimentado un 40 % de aumento hasta alcanzar los más de 14 millones de euros anuales, que supondrán más de 140 millones de euros en los 10 años de vigencia del contrato. Parece que lo más acertado es pensar que el problema tiene que ver con la gestión del servicio. El Gobierno Local se puso de perfil ante los problemas, cuando los trabajadores y trabajadoras les pedían mediación. Si bien es cierto que llamaron a la empresa para propiciar una reunión entre las partes, pero a la misma no se presentó ningún miembro del equipo de gobierno ni cargo de confianza para realizar labores de mediación, conociendo de primera mano que las relaciones no pasaban por su mejor momento. La realidad es que nuestras calles y parques están cada vez más sucios, nuestras paradas de contenedores cada vez acumulan más suciedad como consecuencia del deficiente servicio y parece que el alcalde y su gobierno no tienen respuesta ante esta situación, o al menos la respuesta que han encontrado a tenor del estado de las calles, no es la esperada", afirman.

En concreto los trabajadores piden, entre otras cosas, que se utilice toda la maquinaria a diario, y que se realicen rutas más cortas para poder llegar a más barrios: "No se utiliza a diario toda la maquinaria que requiere el pliego de condiciones, o al menos no se utiliza con la frecuencia necesaria que marca el contrato, cuestión que ya hemos denunciado en este Pleno en todas las ocasiones que hemos traído mociones sobre barrios, con servicios esenciales, baldeo, uso de las barredoras, sopladoras, etc; No se ha realizado una campaña adecuada de recogida de la hoja; El Personal tiene, en general, unas rutas muy largas que son difícilmente realizables y la solución que toma la empresa es aumentar la presión laboral sobre ellos, cuestión que ha llevado a un distanciamiento evidente entre la empresa y los trabajadores, teniendo como consecuencia la mencionada huelga del pasado mes de diciembre", concluyen.
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